
橋爪法一議員 
（20番目 9月22日(金)午前の見込み） 

１．原子力発電政策について 

(1) 岸田首相が8月24日に明らかにした「次世

代型原発の開発・建設の検討」及び「既存原

発の最大限の活用」の方針などの新方針につ

いて、市長の認識を聞きたい。 

(2) 新方針については、柏崎刈羽原子力発電所

のＵＰＺ（原発から半径5～30ｋｍ圏内の避

難準備区域）自治体の首長として撤回を求め

るべきだと思うがどうか。 

(3) 柏崎刈羽原子力発電所の再稼働に当たっ

て、ＵＰＺ自治体が「事前了解権」を有する

安全協定を結ぶことが必要と考える。その点

について、市長の見解を改めて聞きたい。 

(4) 新潟県は、令和４年度から柏崎市のＵＰＺ

住民に安定ヨウ素剤の事前配布を開始した

が、当市のＵＰＺ住民には配布されていな

い。今後、当市としてどう対応するのか聞き

たい。 

(5) 「上越市原子力災害に備えた屋内退避・避

難計画」は、平成27年９月に策定されてから

７年が経過している。「随時更新」するとし

ながらそのままとなっている。今後の方針に

ついて聞きたい。  

平良木哲也議員 
（23番目 9月22日(金)午後の見込み） 

１．安塚中学校・浦川原中学校・大島中学校

の統合について 

(1) 統合を巡るこれまでの経緯を詳しく明ら

かにされたい。 

(2) 文部科学省は、「公立小学校・中学校の

適正規模・適正配置等に関する手引」で、

学校統合の適否の検討について極めて慎重

かつ総合的な取組に基づいた議論及び判断

を求めているが、この間、学校が持つ多様

な側面（防災拠点としての役割、児童生徒

の放課後・土曜日等の活動拠点、地域にお

ける文化・スポーツの活動拠点、地域のコ

ミュニティの精神的支柱とも言うべき側

面、合併前の旧市町村のつながりの象徴と

しての機能）への対応について、市長部局

での検討も含めてどのような議論がなされ

てきたのか。 

(3) 統合を契機として、魅力ある学校づくり

をどのように進めていく考えか。また、統

合によって生じる様々な課題をどのように

解決していく考えか。 

２．世界平和統一家庭連合（旧統一協会）及

び関連団体について 

(1) これら団体について、市長はどのように

認識しているか。また、市長はこれら団体

との接触や関連はないか。 

(2) 旧統一協会は、いわゆる霊感商法や洗脳

と言われるマインドコントロールを利用し

た高額な物販と献金、教団が結婚相手を決

める合同結婚式、麻薬関連のマネーロンダ

リングと密輸、信徒の拉致監禁問題など、

反社会的行為を繰り返してきたと言われて

いるが、当市における被害の実態を把握し

ているか。また、その実態を確実に把握

し、国や県とも連携して被害者に支援の手

を差しのべることが必要であると考えるが

どうか。 

(3) 市として、これら団体に関し、どのよう

に対応していく考えか。 

３．性的少数者への支援について 

(1) 性的少数者として、生きづらさなど困難

を抱えている人の状況把握及び支援はどの

ように行っているか。 

(2) 同性の婚姻が認められていないことか

ら、当面、自治体が同性カップルの「結婚

に相当する関係」を証明する制度いわゆる

「同性パートナーシップ制度」を導入すべ

きと考えるがどうか。  
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連 橋爪 法一 (吉川区代石) 
絡 上野 公悦 ( ) 
先 平良木哲也 (上中田(金谷区)) 

 ９月議会は決算審議が中心議題です。各分野の決算について委員会審議が行われました。

このうち文教経済委員会では、教育委員会と産業観光交流部に関する審議が行われました。  ９月定例議会の一般質問は、9月16～22日に行われます。32人中23人が発言通告を提出

しました。日本共産党議員の予定日と質問内容は次の通りです。なお、上野議員は整形

外科の手術のため今回はお休みです。 
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